

**23.03.2019 Heidelberg putzt! ( Ortsbeirat und Heideländer Verein riefen zur Sauberungsaktion auf)**

Nun bereits zum dritten Mal engagierten sich die Heidelander bei der Verschonerung ihres Wohnumfelds. Dabei ging es vor allem darum, die Wegesrander und weiteren Flachen von Unrat, Mull und Flaschen zu saubern. Uber 40 Bewohner beteiligten sich und einige sammelten bereits Tage vorher. Am Samstag durchstoberten dann die Heidelander den Ortsteil und fanden neben allgemeinen Mull auch viele Flaschen und sogar ein entsorgtes Kinderbett, das sehr markant wie ein Feuerwehrauto aussah. Schade, dass solche Dinge im Wald landen und nicht ordnungsgema im kostenfreien Sperrmull entsorgt werden.



Die Heidelander trennten den Mull ordnungsgema, fullten viele gelbe Sacke, aber auch blaue Mulltuten, die die Stadt bereitgestellt hat. Immerhin kamen somit weit uber drei Kubikmeter Mull zusammen.



Dazu gab es eine Schrottsammlung, die bereits Tage vorher begann. Erfreulicherweise war der Container schnell voll. Der Erlos der viereinhalb Tonnen Schrott wird letztendlich das Vereinskonto auffullen.

„Herzlichen Dank fur die rege Teilnahme der Heidelander an unserem Fruhjahrsputz“, sagten Renate Messer vom Vorstand des Ortsvereins und Karl-Heinz Wittig als Ortsvorsteher unisono.



Als kleines Dankeschön gab es zum Abschluss ein gemütliches Beisammensein bei Bockwurst, Kuchen und Kaffee bei strahlendem Sonnenschein.

